

PubliReportaje

TRABAJO COLABORATIVO ENTRE INDESPA Y FOSIS BENEFICIÓ A MUJERES DE LA PESCA ARTESANAL

La región fue la más beneficiada con esta iniciativa, ya que el 34% de las participantes, a nivel nacional, son del Biobío.

Apoyar el desarrollo económico y productivo de mujeres de la pesca artesanal, fortalecer emprendimientos y acortar las brechas de género, son los principales objetivos que definió el programa Emprendamos Junto al Mar, financiado por el Instituto Nacional de Desarrollo de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura de Pequeña Escala (INDESPA) y ejecutado por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS), el cual concluyó recientemente con la certificación de 141 mujeres provenientes de comunas costeras de la Región del Biobío.

El director ejecutivo de FOSIS, Nicolás Navarrete, quien

participó en la ceremonia de cierre realizada en la comuna de Hualpén, indicó que gracias a este programa "llegamos con oportunidades a las mujeres relacionadas a la pesca artesanal y que desarrollan emprendimientos en distintos rubros. A través, de esta alianza entre FOSIS e Indespa podemos viabilizar los sueños de vida de cada una de estas mujeres".

El director nacional de Indespa, Leonardo Llanos, en tanto, dijo que "hay que agradecer el esfuerzo que realizan muchas mujeres en todo el país. Nosotros y FOSIS hacemos una parte del trabajo, que es diseñar un programa, generar inversión



y entregar capacitación. Ellas deben tomar ese conocimiento y transformarlo en valor agregado para desarrollar sus emprendimientos".

La iniciativa contó con la entrega de financiamiento para la implementación del nego-

cio y de capacitación y asesoría para la mejora o fortalecimiento de los emprendimientos. Este trabajo responde a un convenio de colaboración, de carácter nacional, firmado entre ambas entidades. Otras regiones que fueron benefi-

ciadas fueron las de Arica y Parinacota, Tarapacá, Atacama, O'Higgins, Maule, Ñuble, La Araucanía, Los Ríos, Los Lagos y Aysén. En total una inversión de \$2 mil millones para ayudar a 416 mujeres en todo el país.